

# Un pèlerinage à bicyclette

16 avril 2017

Ce matin, le Printemps a murmuré à nos oreilles : "Venez, venez, amis cyclos... Venez, je vous invite...". Alors, malgré une température encore frisquette, nous avons répondu à son appel.



Notre hôte le Printemps s'est mis sur son 31. Tant de magnificence, est-ce vraiment pour nous, ou bien pour faire honneur aux cloches venues de Rome en ce matin de Pâques ?

Partout, généreusement, le Printemps a distribué son or : dans les grasses prairies, sur les bords des chemins et même dans les jardins, le pissenlit triomphe, de son jaune éclatant. De nombreux arbres ont revêtu d'élégantes tenues aux couleurs chatoyantes, rose triomphant pour les cerisiers du Japon, blanc délicatement teinté de rose tendre pour les pommiers, mauve soutenu pour les lilas... Pour nous recevoir dignement, le Printemps a même sorti l'argenterie, chargeant le soleil de faire scintiller les flots de la Varenne.





Le spectacle se renouvelle certes chaque année mais nous l'attendons avec une telle impatience que cela mérite bien un pèlerinage ! Notre randonnée est un hymne au Printemps et nos yeux admiratifs remercient la Nature. Même l'abri qui nous accueille pour pique-niquer prend aujourd'hui une allure de Temple !



Par la suite, c'est à Clères que huit poussins de Pâques, et une Schtroumpfette, ont trinqué en l'honneur de la Douce Saison et de la Bicyclette.



*Un récit signé Vidie (Véronique DANIEL)*

*Des photos signées Tandemà2 (Martine et Michel LEROY) et Eyedadi (Alain DANIEL)*